

Sábado 20 de octubre de 2012

Vea click de boletín en

Youtube: [http://www.youtube.com/watch?feature=player\\_embedded&v=cyxqMeRamD4](http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=cyxqMeRamD4)

Escúchelo en Mediafire: <http://www.goeear.com/listen/3c7b57a/click-gobernacion-de-santander-19-20-21-22-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

## Multitudinario consejo comunal en Barrancabermeja

**BARRANCABERMEJA.** Recursos por el orden de los 44 mil millones de pesos para obras de infraestructura, educación, salud y saneamiento hídrico en Barrancabermeja, anunció este sábado el gobernador, Richard Aguilar Villa, durante el tercer Consejo Comunal de la mano con la gente que se realizó en la cancha de fútbol del barrio Primero de Mayo, de esta localidad del núcleo provincial de Mares.

Las inversiones las dio a conocer el Mandatario ante unas 5.000 personas que asistieron al escenario deportivo para expresarle a la Administración Departamental las inquietudes, necesidades y problemáticas de sus comunidades, y que fueron atendidas por el gobernador de manera inmediata.

En la actividad democrática y participativa, el gobernador Aguilar Villa estuvo acompañado del alcalde, Elkin David Bueno Altahona; de autoridades civiles, militares y de policía del orden local y departamental, así como de representantes de comunidades religiosas y líderes sociales.

### Recursos y obras

De los recursos anunciados por el Gobernador, 10.000 se destinarán para la recuperación de la navegabilidad del río Magdalena; 4.000 millones para la construcción de una Megaludoteca; 6.900 millones para el Hospital Regional del Magdalena Medio; y 8.000 millones de pesos para la Gran vía Yuma.

Aguilar Villa expresó que este anuncio es una muestra más de la transparencia con la que el Gobierno de la Gente administra los recursos públicos de los santandereanos.

“Cuenten con este Gobierno de la Gente, y hágannos saber sus inquietudes, necesidades y problemáticas, que nosotros, con mucha honestidad y prudencia, buscaremos darles solución”, dijo el Gobernador.

### **Más obras e inversiones**

El Mandatario seccional anunció, además, que el Departamento invierte cerca de 24.000 millones de pesos en la remodelación del estadio de fútbol Daniel Villa Zapata. Agregó a los habitantes del puerto petrolero que el Gobierno de la Gente también invertirá 20.000 millones en el Plan de Saneamiento Hídrico del puerto petrolero.

Por último, Aguilar Villa le solicitó al alcalde Bueno Altahona que los 15.000 millones de pesos que tiene proyectado invertir en la construcción de un centro materno infantil los destine al Hospital Regional del Magdalena Medio: “es un llamado para que unamos esfuerzos y convirtamos este hospital en un centro de tercer nivel”, concluyó el Jefe del Gobierno seccional.

## **‘Es muy importante lo que hace la Gobernación por nosotros’**

**BARRANCABERMEJA.** Habitantes de todos los sectores sociales de Barrancabermeja, donde se procesa la mayor cantidad de crudo de Colombia, participaron este sábado del tercer consejo comunal departamental, que lidera el mandatario, Richard Aguilar Villa, cuya participación superó todas las expectativas de los observadores.

"Es muy importante lo que hace la Gobernación por nosotros; la comunidad tiene necesidades y el Mandatario demuestre un gran interés; esto es un apoyo grande para nosotros", aseguró Vicenta Pallares, vecina del barrio El Palmar, quien desde muy temprano llegó a la cancha deportiva del barrio Primero de Mayo.

### Los asistentes

Autoridades civiles, militares, eclesiásticas y representantes del bloque parlamentario, brindaron su respaldo al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y su gabinete por concertar estos espacios donde la comunidad es la protagonista de los esfuerzos sociales y humanos del Gobierno de la Gente.

Las comunidades manifestaron su apoyo y tuvieron la oportunidad de expresar las necesidades y problemáticas que encontraron su solución inmediata por cada una de las secretarías pertinentes.

### Opiniones

Luis Emilio Filipo, vecino del barrio Primero de Mayo: "me agradaron las buenas noticias que trajo el Gobernador de aportar recursos para los centros de salud; es importante mejorar estos temas".

Niña, Annie Peñaranda: "solicito de forma especial que nos regale desayunos para los niños en los colegios, hay muchos que no van a clases por ese motivo".

## Gobierno Departamental entregó auxilios alimentarios y de vivienda

**BARRANCABERMEJA.** Paralelo a la realización del tercer Consejo Comunal, el Gobierno Departamental entregó ayudas técnicas como sillas de ruedas; 30 kit para pescadores que incluyen chaleco salvavidas, hamaca y toldillo.

"Esta es una pequeña muestra de todo el cariño y aprecio que le tengo a los barranqueños, una ciudad que creyó en mí y a la que le he destinado muchos esfuerzos", expresó el Mandatario departamental.

### Kit deportivos

Cien sudaderas destinadas a grupos de la tercera edad también fueron parte del apoyo social que se realizó en Barrancabermeja. La entrega de esta dotación beneficia a cinco grupos de adulto mayor presentes en la comuna cinco de Barrancabermeja.

Trece instituciones educativas también recibieron un kit de implementos deportivos para el sano esparcimiento y práctica del deporte por parte. Los jóvenes.

## Con la entrega de 50 mil alevinos, Gobernación fortalece cadenas productivas piscícolas

**BARRANCABERMEJA.** Como muestra del compromiso de la Administración Departamental con el repoblamiento y recuperación del recurso pesquero de Santander, el gobernador, Richard Aguilar Villa, anunció este sábado en Barrancabermeja la entrega de 50.000 alevinos para las regiones del puerto petrolero, Puerto Wilches y Sabana de Torres.

La disposición de estas especies la hizo el Mandatario seccional durante el desarrollo del tercer Consejo Comunal de la mano con la gente, que la Gobernación de Santander realizó en la cancha de fútbol Primero de Mayo de Barrancabermeja, a donde unas 5.000 mil personas asistieron a la actividad democrática.

### Equidad

De los 50 mil alevinos, 30 mil son para Barrancabermeja; 10 mil para Puerto Wilches; y 10 mil más para Sabana de Torres.

La Secretaria de Agricultura, Maritza Prada Holguín, dio que la estrategia de repoblamiento con alevinos se despliega en la región en convenio con la Piscícola San Silvestre y busca fortalecer los esfuerzos que las asociaciones pesqueras de la región realizan para impulsar las cadenas productivas: “esta estrategia hace parte de un programa de repoblamiento de ciénagas, ríos y humedales de la región, y a la vez un incentivo a los proyectos productivos de la región.

### **La trascendencia**

Juan Carlos Alemán, coordinador del Sistema Regional para la Pesca Artesanal y los Humedales del Magdalena Medio, destacó la importancia de la estrategia de repoblamiento del Gobierno de la Gente, “porque es la clave para recuperar la pesca artesanal en la región y en especial en el río Magdalena”.

“La estrategia también es un paso importante para las alianzas que se deben desplegar para revivir los humedales de la región golpeados por la pesca sin en el uso de las buenas prácticas, y porque contribuye a recuperar la conectividad del río Magdalena con estos espejos de agua y el medio ambiente”, dijo Alemán.

Los representantes de las asociaciones de pescadores del Magdalena Medio agradecieron la entrega de los alevinos y expresaron la voluntad de trabajar de la mano con el Gobierno de la Gente en pro de la pesca artesanal y el cuidado del medio ambiente.

